
Compte rendu de la Réunion de Bureau du CPB Bridge

Mardi 24 septembre 2024

           Présents : Jean Noël Le Frêche, Jacques Lecareux, Alain Gérard, Christiane Gaudichet,Mo-
nique Gaudin, Pierre Borde, Jean Jacques Grascoeur, Geneviève Regnier, Georges Collin, Nathalie
Oger, Pascal Duffy, Catherine Huez, Anne Colobert

          Absent excusé : Louis Masteau

Etat des adhésions et licences : 
              à ce jour nous sommes 206 licenciés et 18 sympathisants, nombre important !

Etat des inscriptions à l'Ecole de Bridge, répartition des niveaux :
             78 élèves sont répartis en 6 groupes

Bilan du Festival de Bridge du 15 septembre
-138 participants . Bonne ambiance, bon cocktail !
-Budget : 3839€  Déficit : 251€
-Quelles évolutions pour l'an prochain ? 
            Pour les lots prévoir moins de vin et plus d’alimentation ( miel, chocolat, etc)

Compte-rendu de l'AG annuelle du Comité (Lorient 21 septembre) :

 Franck Riehm président de la FFB était présent et a insisté sur l’effort à accomplir pour 
diminuer la moyenne d’âge des licenciés (73 ans). L'effort doit se poursuivre en direction 
des jeunes, mais aussi des nouveaux retraités.

Jacques est mandaté par le Comité pour mettre en place le « quai des jeunes bridgeurs » 
à Rennes. Il sera hébergé dans un club existant et accueillera des jeunes de 16 à 41 ans 
(essentiellement des étudiants) un soir par semaine pour jouer au bridge dans une 
ambiance conviviale (pizza, boissons) encadrés par un enseignant jeune ( financement 
par la FFB et le Comité). Cette formule existe déjà à Lyon, Lille, Nantes et Angers.

Franck Riehm a expliqué l’importance du maintien des compétitions « Dames » pour que 
dans beaucoup de pays où la discrimination envers les femmes est importante, les 
femmes puissent continuer à jouer au bridge. Il a insisté sur la nécessité de licencier tous 
les joueurs suivant des cours.

Le comité ayant une réserve financière de près de 400000 euros, il a été suggéré d’en 
faire profiter les clubs (achat de cartes, réévaluation de l’indemnité pour recevoir les 
compétitions ect)

Démarche vers les jeunes

 Un échec pour l'instant : pas d’étudiant , pas de possibilité d’intégrer le bridge lors de 
cours de mathématiques ni de scolaire le mercredi après midi.



Le Site web du club

L'actuel site web pourrait être remplacé par le site Kalisport (en usage dans les autres 
groupes du CPB). Tout son contenu serait transféré dans ce site . Un des avantages serait
que les inscriptions et leur paiement pourraient se faire « en ligne ».
La responsable du service informatique du CPB centre propose de nous aider à transférer 
les données dans le logiciel Kalisport (réunion prévue le 16 Octobre).
 La mise à jour du site pourrait être hebdomadaire par 2 à 3 personnes. Pierre souhaite 
qu’un relai soit pris (Pascal et Catherine sont pressentis).

Questions diverses :

    Les nouveaux adhérents souhaitant s’inscrire à des compétitions vont être informés du 
moteur de « recherche de partenaires pour compétition ». Il faut demander à Pierre Borde 
de vous inclure dans le groupe, pour faire votre recherche sur Internet. 
    Une liste papier sera aussi affichée dans le club.

    L’accueil des tournois de régularité: nous poursuivons l’essai salle 2 voir salle 1 selon le
nombre de participants

    Pour l’accueil des 2 prochaines compétitions, l'équipe d'accueil est complétée par des 
membres du Bureau car il manque des volontaires. A l'avenir, c'est Nathalie qui diffusera 
auprès des volontaires les plannings d'accueil de chaque compétition.

  Prochain Bureau : Jeudi 17 octobre après le tournoi

Jean-Noël Le Frêche                                                                      Anne Colobert


